

KUNJUNGAN SILATURRAHIM KE SIDOARJO-MALANG

Sabtu, 29-09-2018



Banjarmasin. Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Banjarmasin, mengadakan kunjungan Silaturrahim ke Kabupaten Sidoarjo dan Kabupaten Malang, Jawa Timur. Kunjungan ini bertujuan untuk menggali informasi, belajar dan melihat dari dekat kemajuan yang sudah diraih oleh kedua PDM di Jawa Timur ini, selain tentu saja menjalin persaudaraan kepada pengurus dan sesama warga persyarikatan, antara PDM Kota Banjarmasin dan PDM Sidoarjo serta PDM Kabupaten Malang. Adapun kunjungan dengan Tema “Silaturrahim dan ukhuwah untuk Muhammadiyah yang berkemajuan” ini diterima oleh PDM Sidoarjo di Sekretariat dan Komplek perguruan Muhammadiyah Sidoarjo. Hari pertama rombongan berkunjung ke AUM yang ada di Sidoarjo yakni, Pendidikan seperti SMP, SMA Muhammadiyah, Majelis Ekonomi berkunjung ke Koperasi dan juga LAZISMU Sidoarjo dan hari kedua ke AUM yang berada di PCM Sepanjang, yakni mulai dari TK Unggulan, SD, SMA Muhammadiyah 1 Taman yang cukup terkenal dengan nama SMAMITA, juga ke rumah sakit SITI KHODIJAH dan berakhir di Masjid Muhammadiyah AL MANAR. Sore hari rombongan langsung menuju Kabupaten Malang yang pada sore hari langsung disambut oleh Pimpinan Daerah Kabupaten Malang yang kemudian kita diberi kesempatan yang sangat berharga untuk mengunjungi sekolah yang terkenal yakni Sekolah Rujukan Nasional SMK MUTU Gondanglegi.

Panitia Pelaksana Kunjungan silaturrahim, Muhtar Ahmadi menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturrahim antara semua unsur pimpinan mulai dari PRM, PCM, dan juga PDM Kota Banjarmasin, “Melalui kegiatan ini kami berharap ada imbas yang positif hasil dari kunjungan ini untuk memajukan persyarikatan, menggerakkan dakwah Islam dan Muhammadiyah yang berkemajuan di Kota Banjarmasin “

Acara kunjungan ini diikuti oleh beberapa Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Banjarmasin, termasuk ketua Umum, Dr. H. Maskur, MM. Yang langsung memimpin kunjungan ini, wakil ketua, dan beberapa ketua majelis dan lembaga. Pimpinan cabang, pimpinan Aisyiyah, dan juga pimpinan Amal usaha Muhammadiyah. “Rombongan berjumlah 56 orang dengan diikuti oleh 12 orang Pimpinan Aisyiyah Kota Banjarmasin, dan unsur pimpinan yang ikut terlibat pada Majelis Pendidikan, Ekonomi, Lazismu, dan Kesehatan Umat, semoga sepulangnya nanti dapat diaplikasikan dan ditindaklanjuti oleh pimpinan dan peserta kunjungan,” kata Wahyudin Noor, Sekretaris pelaksana.

Selanjutnya sebagai tindak lanjut dari kunjungan Silaturrahim Jatim ini, Pimpinan dan Panitia akan merencanakan dan melaksanakan semiloka untuk diterapkan di daerah ini. Adapun agenda yang baru saja dilaksanakan panitia diantaranya: 17-22 September adalah pertanggungjawaban semua bidang untuk memberikan laporan ke sekretariat baik soft maupun hard copy yang sudah diperoleh, kedua, 24-19 September Panitia Pelaksana akan memproses semua data yang masuk dalam draft dan konsep untuk

dibahas ditingkat pimpinan dan majelis, ketiga, pada tanggal 6 Oktober diadakan rapat antara untur pimpinan PDM, Majelis dan Ortum, terakhir pada tanggal 20 Oktober dilaksanakan Lokakarya hasil kunjungan. Semoga rencana ini berlangsung dengan baik dan lancar untuk kemajuan persyarikatan, umat dan bangsa. * **Wahyudin-MPI_BJM**